

A Monsieur Monsieur G. Van Crombrugghe A Grammont Escaut

Mondidier 22 juillet 1808

Très-chers Père et Mère

J'ai appris avec joie l'heureux retour de ma chère Mère et le bon état de toute la famille. Voici que je vous écris un petit mot à la hâte pour vous dire que j'ai reçu votre billet et l'ai passé à M.^r De la Marche. Pour le mémoire j'y ai trouvé tout en ordre. Je n'ai pas encore reçu de nouvelles de ma soeur, Mons.^r De la Marche qui est à Amiens la verra et m'en donnera des renseignements. Peut être vous a-t-elle déjà écrit, et êtes vous plus instruits que moi sur ce qui la regarde. J'espère pourtant vous en donner quelque détail la première fois que je vous écrirai, je saurais tout d'une manière un peu plus sûre que par la voie des lettres. François se porte bien, il s'applique très-bien et j'espère que vous serez parfaitement satisfaits de son bulletin. Voilà, chers Parents, tout ce que j'ai à vous dire pour le moment, je réserve pour un autre temps ce que mes occupations actuelles ne me permettent pas de vous dire. Adieu.

Votre très-devoué fils

C. Van Crombrugghe

P.S. Daignez vous charger de mes respects accoutumés.